



Llaman panistas a unidad entre opositores

Apuran en Senado grupos de trabajo

Buscan instalar hoy comisiones para procesar reforma judicial

MAYOLO LÓPEZ

A tono con la prisa que tienen sus correligionarios en San Lázaro, la bancada de Morena en el Senado apurará la instalación de las comisiones de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos para procesar de inmediato, en cuanto llegue, la minuta de la Cámara de Diputados relacionada con la reforma al Poder Judicial.

“Hemos encontrado la comprensión de los coordinadores (parlamentarios de oposición) para que mañana mismo (hoy martes) se ins-

talen la Comisión de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos, para estar en posibilidad de recibir la minuta que provenga de la Cámara de Diputados”, señaló el vicecoordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier.

Si finalmente, como se perfilan las cosas en San Lázaro, la reforma es aprobada la madrugada del jueves, las dos comisiones del Senado podrían sesionar el viernes, o a más tardar el lunes de la próxima semana, para empujar su aprobación y permitir que el dictamen llegue al pleno el martes o miércoles.

En tanto, de acuerdo con los escaños que tiene, Morena amarró 31 de las comisiones, el PAN tendría 10, el PRI podría tener seis o siete, lo mismo que el PVEM, dos o

tres para MC y tres para el PT.

PIDE PAN UNIDAD

La oposición parlamentaria en el Senado busca evitar fisuras a la hora en que se ventile en el pleno la reforma al Poder Judicial.

“Estamos trabajando cada uno de los grupos de oposición para mantener la cohesión en nuestros grupos y mantenernos nosotros también en comunicación”, indicó la senadora Guadalupe Murguía, coordinadora la bancada de Acción Nacional.

A Morena y sus aliados del PT y PVEM les hace falta un escaño para amarrar la preciada mayoría calificada, la que le permitiría aprobar la reforma al aparato judicial.

La semana pasada, Morena recibió con beneplácito a los dos senadores del PRD que estaban sueltos –José Sa-



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



bino Herrera, de Tabasco, y Araceli Saucedo, de Michoa-

cán-, para sumar 85 escaños, de suerte que el número mágico es, desde entonces, uno. Con 86 estaría al alcance de la mano la mayoría calificada.

“El primer llamado que hago a nuestro grupo parlamentario y a la oposición es a

mantenernos fuertes, unidos, para honrar la confianza que nos dio un 43 por ciento de los ciudadanos que no votaron por el oficialismo”, planteó ayer Murguía.

“Es muy importante que estemos cerca y que honre-

mos ese apoyo y esa confianza que nos brindaron los ciudadanos manteniéndonos en lo que fue nuestra propuesta. Como un grupo fuerte, unido, y es un llamado que hacemos también a la oposición”, recalcó la legisladora queretana.

Calculan reparto

Según los escaños obtenidos, a cada bancada en el Senado le correspondería presidir el siguiente número de comisiones:



31



10



6 o 7



6 o 7



3



2 o 3





Alfredo Moreno

LABOR LEGISLATIVA. El senador emecista Clemente Castañeda llega a la Jucopo (arriba), y los panistas Guadalupe Murguía y Enrique Vargas, en conferencia de prensa.